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Résumé :

Le roman 'Haim et moi' parle de la relation qui s'est nouée entre deux
amis, un juif et un musulman, qui était mélée de toutes les émotions d'amour, de
tolérance religieuse et de patriotisme. Les événements de ce roman se déroulent
entre les villes de Saida, Mascara, Oran et Alger, et cela donne une autre image
du Juif, car c'est 'amant pacifique qui cohabite avec l'autre, ce qui en fait un
suyjet d'étude intéressant, et le Juif qui a toujours €été dépeint comme un usurier
trompeur et égoiste. Ce roman comprend de multiples références a I'histoire, a la
religion et a d'autres questions pour souligner 1'identité algérienne.
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1A Salady) Aallly Ladla
Summary:

The novel 'Haim and me' 1s about the relationship that developed between
two friends, a Jew and a Muslim, which was mixed with all the emotions of
love, religious tolerance and patriotism. The events of this novel take place
between the cities of Saida, Mascara, Oran and Algiers, and this gives another
image of the Jew, because he is the peaceful lover who cohabits with the other,
which makes him a subject of interesting study, and the Jew who has always
been portrayed as a deceitful and selfish usurer. This novel includes multiple
references to history, religion and other issues to emphasize Algerian identity.
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